



# ちゅうりっぷだより



2026年1月5日 発行

ひらお保育園

あけましておめでとうございます。



今年もよろしくお願ひいたします。



もうあっという間に1月を迎え、残すところ今年度も残り3ヶ月ですね！

子ども達に、お休みの時にどんなことをして過ごしていたかお話を聞くのが楽しみです♪1月は一段と寒くなる季節ですが、寒さに負けず元気いっぱい外遊びも楽しんでいきたいと思います😊

新しい1年も子どもたちの笑顔がたくさん見られる事を楽しみにしています✨

12月は、子どもの遊ぶ姿からたくさんの成長を感じた月でした！！

最近、屋上で遊ぶことが多くなってきて「屋上に行きたい！」と子ども達からのリクエストも増えました！屋上では、友だちとみんなでかくれんぼや鬼ごっこなど簡単なルールのある遊びをするようになってきました。「私鬼やりたい！」と自分から鬼役をしたり、友だち同士で「一緒に逃げよ～！」と誘い合ったり、友だちとイメージを共有しながら一緒に遊ぶことを楽しむ姿も多くなってきました。

一人遊びから、少人数での遊び、そして集団での遊びを楽しめるようになり、遊びの中でも成長を感じるこの頃です♪友だちとの関りが増える中で、トラブルも増えてくる時期もあるので、見守りつつも自分の思いを相手に伝えられるようサポートしていきたいと思っています。

本年度も残り3ヶ月！！春にはあっという間に幼児さんですね！残り3ヶ月、子どもたちと楽しい時間を過ごせるよう、充実した保育をしていきたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします

